

Ressort: Vermischtes

## Bericht: Immer mehr Hundertjährige in Deutschland

Baierbrunn, 26.06.2014, 08:36 Uhr

**GDN** - Die Zahl der Menschen in Deutschland, die mindestens 100 Jahre alt sind, steigt: Zählte man im Jahr 1956 ganze 100 Hundertjährige in der Bundesrepublik, waren es zur Jahrtausendwende bereits 5.700. Seither habe sich die Zahl noch einmal verdoppelt, berichtet das Apothekenmagazin "Senioren Ratgeber". Vielen Hochbetagten geht es demnach gut, ein Fünftel benötigt keine Leistung aus der Pflegeversicherung.

Heidelberger Altersforscher, die Hundertjährige befragten, fanden zudem heraus: Gesundheitliche Handicaps wirken sich bei den ältesten Bundesbürgern kaum auf das Wohlbefinden aus. Hohes Alter heißt hierzulande meist zufriedenes Alter. Und Hochbetagte sind meist weiblich: Auf einen Mann kommen 7,5 Frauen. Experten sehen keine Ende des Trends: Jeder zweite heute Geborene könne damit rechnen, so alt zu werden.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36826/bericht-immer-mehr-hundertjaehrige-in-deutschland.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)